

りんご並木の碑 交通安全祈願祭が執り行われました

～ 午後は文字入りりんごを作るためのシールを作成 ～

日時 令和2年8月21日(金) 午前10:00～
場所 りんご並木の碑前（豊平区美園11条7丁目の環状通沿い）
参加者 美園リンゴ会会員

令和2年8月21日(金)、りんご並木の碑前において美園リンゴ会による「交通安全祈願祭」が執り行われました。この祈願祭は、同会初代会長のご親族がりんご並木付近で交通事故により亡くられたことが契機となり、毎年8月の第3金曜日に行われています。この日、美園リンゴ会会員十数名が参加し、豊平区土木部長の村上様にもご列席をいただき、地域住民はもとより道行く人たちの交通安全をお祈りしました。



また、午後からは美園会館において、りんご並木のりんごにデザインを施すためのシール（文字抜きシール）を作成しました。参加した多くの方が、細かな部分が見つらいのか(老眼?) 文字抜きに苦労していたようです。加えて、美園会館が新型コロナの感染予防から「飲食禁止」となっているため、例年作業後に食す「鯛汁」が今年は食べられず、皆さん「寂しい」と残念がっていました。

作成したシールは、来月3日、美園小学校4年生の皆さんと一緒に、りんご並木のりんごに貼ることとなっています。今から楽しみです。

